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SEDUTA DEL 28.02.2024 VERBALEN. 17
Oggi 28/02/2024 la Consulta di Quartiere 2 Nord risulta convocata in seduta pubblica alle
ore 20.45 pressola sala della Casa di Quartiere viale Arcella 23 - Padova, con avviso del
16/02/2024 riportante l'ordine del giorno ( all. 1 )

Tipo di convocazione—Ordinaria. La seduta ha inizio alle ore :__21:00_
Presiede: __FORNER CARLO segretario _Panizzo Giorgia
Il segretario procede all’appello dei componenti in carica, risultano essere presenti ed
assenti :

Cognome e Nome Presenti|Assenti|Giustificati
BATTEL STEFANO x
BELOTTI SILVIA
BETTELLA ROSANNA VITTORINA

BOMBONATI CONCEZIO

CUDIN GIOVANNI MATTEO

FORNER CARLO

FORZAN MARIO

HUTUTUI GABRIEL x
LORENZONI MATTIA

PANIZZO GIORGIA

PERISSINOTTI CARLO

PRANOVI CHIARA

RIDOLFI CARLO x
ROLLE MAURO ci x
ROSSI ANDREA x
RUBALTELLI PIETRO x
SALVAN ROSSELLA

VERGER ENRICO

VEZZU GIORGIO

VITALE ALBERTO x
PRESENTIN. 14 ASSENTIN. 1 ASS. GIUSTIFICATI N. 5
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Il Presidente Constatata la validità dell'assemblea per aver raggiunto il quorum ( art. 11
comma 4 “ almeno9 presenti “) dei presenti dichiara aperta la sedutaesi procedealla
discussione dell’ordine del giorno .

=
Prende la parola il Presidente che riprende il discorso del Bilancio partecipato 2024 , Nella
difficolta di reperire un negozio in comodato d’uso in galleria San Carlo e presumendo cheilbando per euro 1.000 vada desertosi propone, nel caso,di destinare la risorsa di 1.000
euro per incrementare una attività non ancora andata a Bando, l'iniziativa Sport'Orienta.Il progetto mira a dare continuità a Sportanch’io finanziato dalla Consulta 2 Nord — Bilancio
Partecipato 2023 che ha avuto un grande riscontro in quartiere. La necessità di un maggior
accesso allo sport da parte di molti/e ragazzi/e che non praticano nessuna disciplina
sportiva, con in bisogno da parte di alcune associazioni sportive di interlocutori educativia
cui riferirsi per rendereil percorso all’interno del contesto sportivo strutturato più inclusivo
ed efficace. Da quel primo progetto è nata l’idea di avvicinare i ragazzi, accompagnati dagli
educatori delle realtà educative del territorio (CAT, Mentor UP, educativa di strada,
educativa domiciliare, comunità minori Danieli) e/o docenti della scuola primaria di
secondo grado Donatello alla partecipazione di un percorso sportivo compostodavarie
discipline sportive. Alla luce dell'esperienza maturata da Sportanch'io, si è ritiene utile
portare avanti l’esperienza di collaborazione tra le realtà educative e quelle sportive,
approfondendo maggiormente gli aspetti legati all'orientamentoalle attività sportive
attraverso un ciclo di lezioni che mirano all’emersionedi passioni e talenti peril futuro
inserimento in associazioni sportive del territorio. _

Pertanto il presidente poneai voti la richiesta di aumentare da euro 2.000 a euro 3.000 il

bando per l’iniziativa di Sport’Orienta se vi sarà la disponibilità pervenuta da un bando
deserto o impraticabile

Votazione: 2 astenuti ( Forzan Vezzu) , 10 favorevoli , 1 non partecipa ( Bombonati) alla
votazione, uscendo dall’aula,
Pertanto viene approvata la mozione ed il bando per l’attività di SportOrienta sarà chiesto
per euro 3.000,00 se vi sarà la copertura
ASSESSORE BRESSA:

INTERVENTI: proposte che l'Assessore vuole discutere con Consulta e cittadini

** Pontevigodarzere: Area Cani Via Cortivo. Le persone del condominio adiacente
chiedonodi spostarla. L'assessore in considerazione della pressante richiesta di alcuni
cittadini pensava di spostare l’area cani nell’area comunale adicenteal
supermercatoAli sito al capolinea del tram . Diversi cittadini presenti hanno
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espresso parere contrario,si è aggiunto il parere negativo della|
Consultiera Salvan, e

poi quello di Forner, Bettel, Rossi, Bombonati per far si che rimanga a servizio di
quella zona attualmente sprovvista, magari adornato da una siepe

** Parco Morandi:

1. casolare in rovina in Via delGiglio. 2 proposte: tenerlo e recuperarlo (ma è costoso e
difficile trovare soggetto chesi accolli questa spesa se nonprivati per fare un condominio)
oppure abbatterlo, prendere crediti edilizi e così allargare il Parco. Dopo lunga discussione
si rimanda ad una votazionealla prossima Consulta

2. 23 mila mq di nuovo verde acquisiti oltre alle due nuove operedi urbanizzazione. L'area è
stata bonificata a Dicembre. Ora c'è un bosco che il Comune vorrebbe preservare bisogna
sistemarlo e poi collaborazione conil CAIper sentieri.
3. Segnalazione chele installazioni di Unipd di arredi del Parco inclusivi sono in abbandono,
stanno deperendoe sono pocoutilizzate. A fine 2024 scade la convenzione conle
Cooperative che hanno seguito il progetto e poi diverranno del Comuneesi potrà decidere
cosa farne.

** Area verde Zize/Induno: tra 1 settimana la Ditta inizierà i lavori di riqualificazione:
nuove recinzioni, vialetto ampliato e segnato, nuovi cancelli e arredo urbano (tavoli
pic nic, scacchiera, si potrà pensare in futuro a percorso fitness) Intervento da 70.000
€

** Parco Milchovic: 10 mila mq di verde con spostamento cubatura edificabile a
Terranegra. Zona con tanta densità abitativa serve tenere verdee l’idea è di creare
un parco estensivo quindi boschi vialetti per passeggiate. No allargamento Arcella
Bella e nessuna attrezzatura. Intervento che costerà circa 200.000 € Bressa assicura
che la progettazione dell'ampliamento verrà assieme alla Consulta

** Isola di Torre: area vasta ma senza attrezzature. Proposte: sfalcio erba, panchine,
area giochi

** Largo Debussy: area che soffre perchè vive solo di interventi spot come l’ultimo ella
Consulta :Bombonati interviene chiedendo un progetto complessivo di

ristrutturazione del giardino.
Il vicepresidente Salvan Rossella presenta una dichiarazione da inserire nel verbale
relativamenteal dissesto della viabilità. ( allegato n. 1)
Alle ore 23.30 non essendoci altri argomenti da trattare la riunione Na sciolta
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ii quartiere Arcella è da tempo oggetto di numerose segnalazioni per l’incuria e grave mancanzadi
manutenzione delle proprie strade, marciapiedi e l'importante cancellazione della segnaletica orizzontale.

Nelle strade del quartiere da anni non viene eseguita una manutenzione radicale dei manto stradale ma
solo de i rattoppi in occasionedi interventi del servizio PIM o di cantieri stradali.

Solo conla posadella fibra alcuni tratti sono stati asfaltati ma di fatto risultano rattoppati

li dissesto delle strade è accompagnato anche dai degrado di molti tratti dei marciapiedi, già ampiamenti
segnalati, che costringono le persone, soprattutto diversamente abili che si muovono con l’aiutodi ausili, a
muoversi in careggiata, creando situazioni di pericolo per sè stessi ma anchepergli automobilistioiciclisti

ciabili in sicurezza non ci sono, sono presenti ad esempio in via Buonarroti, segnali rossi che indicano
sulla carreggiata la presenzadi ciclis

sistema portaaa‘porta rendono
)

impraticabile lappercorrenza
3dei marciapie

Le piogge di questi giorni hanno portato ad allagamenti di alcuni tratti stradali e l’intasamento dei tombini.Ev

in via Buonarroti sono presenti profonde buche sulla sede delia carreggiata, in via Bramante i tombini non
riescono a smaltire l’acqua, in Via del Giglio la strada è stata chiusa per allagamen

il piazzale antistante la scuola Deledda — Copernico di Pontevigodarzere versa in pessime condizioni.
bambini e genitori sono caduti a causa dell’ammaloramentodelle asfaltature, inoltre urge un sistema di
viabilità nel quadrato della scuola a senso unico perl'incolumità di bambini, ragazzi, genitori ed educatori.

Gli attraversamenti pedonali sono talmente sbiaditi che ormai nonsi vedonopiù, idemper is li di Stop
e di dare la precedenza.

Manca la segnaletica dedicata ai non vedenti sui marciapiedi.

Le aree verdi presenti devono essere monitorate e devono essere presenti alberature importanti, panchine,
illuminazione e cestini per la raccolta differenziata.

Questi alcuni esempi.

Richiediamo quindi un urgente e pronto intervento, nell’ambito delie proprie competenze e responsabilità di
mminissasori pubblici a porre in essere ogni provvedimento necessario a garantire la sicurezza e

i
lincolonilà deicittadini che transitano nelle vie del quartiere.

Rossella Salvan Vice Presidente Consulta 2 Nord

Stefano Battel Consultiere

»Ohiara Pranovi Consultiere

Criovammi attoby


